

Antananarivo le 17 Février 2024

**LETTRÉ D'INVITATION A SOUMISSIONNER**

**Objet :** Fourniture et préqualification des fournisseurs (couples produits/fabriquant) des intrants en six (6) lots divisibles de :

- Lot n°1 : Médicaments essentiels
- Lot n°2 : Consommables médicaux
- Lot n°3 : Produits de dentisterie
- Lot n°4 : consommables hémodialyse
- Lot n°5 : Médicaments anticancéreux
- Lot n°6 : Nouveaux produits

La centrale d'achats SALAMA vous invite par la présente à soumettre votre meilleure offre pour les produits cités ci-dessus ;

Vous trouverez ci-après les moyens de soumissions :

OFFRES FINANCIERES	DOSSIERS TECHNIQUES ET ADMINISTRATIFS	ECHANTILLONS ( cas produits non enregistrés ou/et non préqualifiés)
<p>Mail: <a href="mailto:aoi2025@salama.mg">aoi2025@salama.mg</a></p> <p>ou</p> <p>Version physique à l'adresse de SALAMA</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Sur un périphérique de stockage (USB ou CD) contenant la version électronique (formats acceptés : .doc ; .xls ; .pdf ; .jpeg ; .tiff) du dossier technique et la liste des fournitures à laquelle le candidat a soumissionné</li> <li>- Sur un lien électronique vers une plateforme d'envoi de dossiers en ligne(Google Drive uniquement) , dont le lien doit être obligatoirement valide (Ne sont pas acceptés les liens ayant une validité limitée ex : wetransfer...)</li> </ul>	<p>Version physique à l'adresse de SALAMA</p>

La date finale de soumission sera le **'Mardi 29 Avril 2025 à 08h00 Heure, heure locale de Madagascar.**

**Les offres doivent contenir :**

**1- L'offre financière dont :**

- ✓ Acte d'engagement, signé ou/et cacheté par le signataire (modèle de l'acte à remplir en annexe n°1)

*[Signature]*

- ✓ Bordereau de quantité et de prix rempli
- ✓ Bordereau de spécifications techniques rempli
- 2- **Documents techniques et administratifs** : uniquement pour les produits non enregistrés ou/et non préqualifiés
- 3- **Echantillons** : uniquement pour les produits non enregistrés ou/et non préqualifiés

Des séances d'informations seront programmées pour tous les fournisseurs, en présentiel au siège de SALAMA ou par visio-conférence Zoom.

Les liens vous seront communiqués 48h avant chaque séance.

Votre présence est fortement souhaitée pour un meilleur accompagnement dans votre soumission.

L'ouverture des plis se fera en séance publique et uniquement en présentiel à la même adresse le **Mercredi 30 Avril 2025 à 9h00**. Les représentants qui souhaitent y assister doivent obligatoirement se munir de la lettre de représentation en annexe 7, signée et cachetée par le signataire de la Société.

Chaque fournisseur est prié d'accuser réception du présent Dossier d'Appel d'Offre International, à l'adresse email [info.aoi25@salama.mg](mailto:info.aoi25@salama.mg)

La SALAMA attend avec impatience de recevoir votre offre et vous remercie par avance de l'intérêt que vous portez à notre appel d'offre.



**Mieja Vola RAKOTONARIVO**  
**DIRECTEUR GENERAL**

Antananarivo February 17, 2024

**LETTER OF INVITATION TO TENDER**

**Object:** Supply and prequalification of suppliers (product/manufacture pairs) of inputs in six (6) divisible lots of:

- Lot No. 1: Essential medicines
- Lot No. 2: Medical consumables
- Lot No. 3: Dental products
- Lot No. 4: hemodialysis consumables
- Lot No. 5: Anticancer drugs
- Lot No. 6: New products

The SALAMA purchasing center hereby invites you to submit your best offer for the products listed above;

Below you will find the means of submission:

FINANCIAL OFFERS	TECHNICAL AND ADMINISTRATIVE FILES	SAMPLES (unregistered and/or non-qualified product cases)
Email: <a href="mailto:aoi2025@salama.mg">aoi2025@salama.mg</a>  Or  Physical version at SALAMA address	<ul style="list-style-type: none"> <li>- On a storage device (USB or CD) containing the electronic version (accepted formats: .doc; .xls; .pdf; .jpeg; .tiff) of the technical file and the list of supplies to which the candidate has submitted a tender</li> <li>- On an electronic link to an online file sending platform (Google Drive only), the link of which must be valid (Links with limited validity are not accepted, e.g. wetransfer, etc.)</li> </ul>	Physical version at SALAMA address

The final submission date will be on **Tuesday April 29, 2025 at 8:00a.m., local time of Madagascar.**

**Offers must contain:**

**1- The financial offer including:**

- ✓ Commitment document, signed and/or sealed by the signatory (model of the document to be completed in appendix no. 1)
- ✓ Quantity and price slip completed
- ✓ Completed technical specifications form

*[Handwritten signature]*

- 2- **Technical and administrative documents:** only for unregistered and/or non-prequalified products
- 3- **Samples:** only for unregistered and/or non-prequalified products

Information sessions will be scheduled for all suppliers, in person at SALAMA headquarters or by Zoom video conference.

The links will be sent to you 48 hours before each session.

Your presence is strongly recommended for better support in your submission.

The opening of the bids will take place in public session and only in person at the same address on Wednesday, April 30, 2025 at 9.00 a.m. Representatives who wish to attend must bring the letter of representation in Appendix 7, signed and stamped by the signatory of the Company.

Each supplier is requested to acknowledge receipt of this International Call for Tender Document, at the email address [info.aoi25@salama.mg](mailto:info.aoi25@salama.mg)

SALAMA looks forward to receiving your offer and thanks you in advance for your interest in our call for tenders.



**Mieja Vola RAKOTONARIVO**  
**GENERAL MANAGER**